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会 長：勝 田 健 一　　幹 事：金 子 正

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　鈴木 子郎   会員

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆様　こんにちは。
いかがお過ごしでしょうか。
　また、柏市でマスコミをにぎわすよう
な事件が発生してしまいましたね。柏市

あけぼので起きた殺傷事件です。連日、
テレビや新聞等で話題になっています
が、本当にあまりにも身近なところでの
出来事なのでビックリしました。
　犯人は、24歳の若者で仕事もしない
で生活保護を受けながら尚且つ親から
仕送りをしてもらっていたとの事です。
　それで、マンションに住んでいるという
ことですが、何かおかしい気が致します。
　犯人には、心から話し合える友達は一
人もいなかったとのことです。逮捕され
た時には、（チェックメイト）と叫んでい
ました。チェスのゲームが、終わった時
の意味だそうです。私は、本人のこれか
らの人生が終わったのだと思います。
　4日に台湾訪問旅行の山返しが、八
ちゃんで行われました。
　お陰様で何のトラブルも無く無事に台
中港東南RCの皆様と懇親を深め柏西
RCとの友情を確かなものにできたこと
と思います。訪問団長の榊さん大役お疲
れ様でした。又、旅先では色 と々細かな
ところまでご配慮をして頂いた五十石さ
んありがとうございました。

　水野さん、中村さん、榊さん、水溜さ
んの献身的なご協力ありがとうございま
した。その他、皆さん本当に最後までた
くさんのご協力をして頂きましてありが
とうございました。
　最後に今日の午前中、奉仕プロジェク
ト委員長の森市さんと人間尊重委員長
の岡島さんをはじめ、松本隆一郎さん金
子幹事と住田さんと一緒にマザーズガー
デン（特別養護老人ホーム）に慰問に
行ってきました。
　天候も良く、又、施設も閑静で広い敷
地の中にあり（風さわやかな森の家）そ
のままの素敵な建物でした。
　皆で、庭にチューリップの球根を植え
ました。後藤施設長に広い館内をくまな
く説明を聞きながら見学させて頂きまし
た。参加した会員の中で将来のために
予約をしたいとの申し入れをした方がい
ましたが、要介護４以上にならないと申
し込みはできませんと断られてしまいま
した。入居者の方もゆっくりとした恵ま
れた環境の中で毎日暮らしていけるの
は幸福だなとしみじみ感じました。

1845回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 会長エレクト研修セミナー開催の案内
日時；3月29日 ( 土 )　13：30 ～
場所；ホテル　ザ・マンハッタン

2. 柏南ロータリークラブ『観桜例会』の招待 (会長・幹事 )
日時；4月1日 ( 火 )　18：00 ～
場所；廣池学園　れいたくキャンパスプラザ　3F

3.　受信　《冊子》山田 RC「第 42 回やまだの作文」

　新しい会員さんが多くなりましたので、今日は最
初に自己紹介をさせて頂きます。司会者から紹介さ
れた通り鈴木子郎です、宜しく、通称シロウさんで
す。昭和48年9月に㈱消防機材センターで38歳の時

独立させて頂きました。少しPRさせて頂きますが
仕事の内容は自動火災報知設備の工事と工事後の消
防設備のメンテナンス業務が主体です、どうか宜し
くお願い致します。

卓話 鈴木 子郎 会員



特別養護老人ホーム マザーズガーデン訪問 3月7日  人間尊重委員会  岡島昭信

人間尊重委員会では、3月7日特別養護老人ホーム・マザーズガーデンにフェイスタオルとゆりの球根を贈呈
しました。タオル贈呈式とゆりの球根の一部を植栽を行いました。

出席報告

欠席者

出席率　79.31%

58名
12名

小阪、後藤、小林（正）、斉藤、渋谷、杉山、
助川、染谷、冨士川、中村（佳）、宮城、湯浅
　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
小溝会員、馬場会員、高田会員、森市会員、増谷会員
安田会員、塚本会員、水留会員

パートナー誕生日
日暮会員、嶋田会員、塚本会員、鈴木（健）会員、金本会員

結婚記念日
鈴木（子）会員、勝田会長、中村（博）会員

(^^♪
後藤会員　タオル、球根、慰問訪問ありがとう 大ニコ
柳会員　　台中の山返しありがとう
鈴木（健）会員　孫の大学合格おめでとう

ビジター

松丸 隆一（柏RC）

　今年は柏西ロータリー40周年の年に当たり不運と
云うか幸運にも柏西ロータリークラブ40周年記念事
業の実行委員長に指名されました。会員皆様のご支
援を頂きながら進めていきたいと思います。正式に
は次年度日暮肇会長年度にならないと非公式ではあ
りますが、記念式の会場は、ザ・クレストホテル
柏、開催日は2014年11月7日（金）の予定です、又
記念事業はチャリティゴルフを10月17日（金）に
ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎で行う予定で進めておりま
す。会員皆様のご協力とご支援を宜しくお願い申し
上げます。
　折角の機会でありますので今日は36～7年前に、
この素晴らしい柏西RCに何故入会したか、柏青年
会議所通称JCの先輩でした石川先輩の話を聞いて
ロータリークラブの素晴らしさ、ロータリー財団、
米山奨学会の寄付は交換留学生の資金として使う、
日本で有名な国連高等弁務官の緒方貞子さんなど世
界には多くの方々が活躍されている、又世界中に多
くの知人が増え遠い未来には世界中に友達だらけで
戦争のない世界がくるかも！そんな会話が昨日のよ
うに思います。その当時、昭和50年代は1ドル360円
でした、財団の寄付は一口1000ドルですので36万

円、それが最近では1ドル100円前後になりました、
また米山の方は一口30万円でしたが、今では一口10
万円になりました。
　会員の皆様！今でしょう！桂三さんや米山奨学会
の千秋委員長に私の方からもお願い申し上げます。
　ロータリー網領第二に職業奉仕の委員会について
会員個人の仕事を通じて社会に奉仕してください、
それは会社の従業員にもこの事を理解出来るように
教育し共に良い仕事をして地域に貢献できるよう努
力すること。
　そして地域の業界で一番になれるよう道徳心を高
めることによって成長するとのこと。素晴らしい団
体だと思います。お互いに仕事に頑張りましょう。



開催　日時 会　長

開催　場所 幹  事

理　　　事 出欠

①6月12日（木）～13日（金）親睦（打上げ）旅行の件　（添付資料） 承認

個人負担 ゴルフ；3,000円

観光；1,500円
懇親会・宿泊のみ；10,000円

②報告事項　　
□ 米山記念奨学生　世話クラブ決定 承認

　咸光珉（ハンガンミン）様　男性　韓国
千葉大学　博士課程2年生

□ 2013‐14年度7月1日～2月28日決算報告　（資料添付） 承認

□ 5/16(金)「柏西・柏南RCゴルフ対抗戦」 承認

ゴルフ場；竜ヶ崎GC　9：00スタート
集合時間；8：30
プレー費；18,000位（食事付）
参加費；2,000円
合同例会；麗宮飯店　18：00点鐘

□ 台中港東南扶輪社公式訪問決算報告　（資料添付） 次回

□ レイソル後援会2014年度会費10,000円納入 承認

③その他　
□ バナー（残２８本）作成について

  50本×＠2300＝115,000円　◎ 承認

100本×＠1890＝189,000円

□ 40周年記念事業「チャリティーコンペ」開催　案

●次回理事会　2014年4月4日（金）〔例会終了後〕

◯

◯金 子　   正

森 市  直 樹

◯

◯

◯

◯

鈴 木　桂 三 ◯

◯

×

◯

◯

◯

◯水 野　晋 治

馬 場　　弘

　　　柏西ロータリークラブ　2013～2014年　第9回　理事会資料　

2014年　3月7日　　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

勝 田　健 一

金 本　元 章

勝　田　健　一

金　子　　　正

日 暮　　肇

中 嶋　利 生

 小 林　太 時

東海林  康之

嶋 田　英 明

増 谷　信 一



1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　浅野 肇　   会員

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆様こんにちは。ようやく春めいた気
候になって参りました。このまま穏やか
な日が続いてくれると有難いのですが、
この時期は三寒四温と昔から言われて
いるように、気温の変化も大きく油断は
できません。
　３月１２日に、三井ガーデンホテルに
て第１０分区の会朝幹事会が開催され
ました。各クラブとも、会員増強に力を
入れているとの事です。また、４月１１日
（金）に風沢様には、当柏西ロータリー
クラブに公式訪問をして頂きます。皆様
ご期待ください。
　話は変わりますが、本日は、故宇田川
恵司会員の御子息が、先日の葬儀に関
して御礼の御挨拶に来て頂いています。
後程、お話をして頂きますので宜しくお
願い致したいと存じます。
　それから、残念なことに、小坂博司会

員が３月の移動により、日本でも有数の
大きな支社である「岐阜支社」へご栄転
になります。３年間柏西クラブの為にご
協力を頂きまして、誠に有難うございま
した。小坂会員には、新転地における一
層のご活躍をお祈り申し上げます
　又、小坂会員の送別会を行いたいと
思っておりますので、皆様宜しくお願い
致します。後程、小林親睦委員長と打ち
合わせの上、追ってお知らせしたいと思
います。
　最後に染谷照夫会員の父上（染谷普
一）様、３月９日午前１０時１８分に、享
年８７歳でご逝去されました。謹んでお
悔やみ申し上げますと共に、ご冥福をお
祈り申し上げます。
　尚、詳しい通夜、告別式の日程は、分
かり次第皆様にお知らせいたします。

1846回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1.2014 学年度　米山記念奨学生　世話クラブ決定のお知らせ
咸光珉 (ハンガンミン ) 様　　男性　韓国
千葉大学　博士課程 2 年生

2. 第 10 分区親睦ゴルフ及び合同例会の案内
期日；4月16日 ( 水 )
【親睦ゴルフ】スタート；7：46

場所；藤ヶ谷カントリークラブ
参加費；3,000 円
プレー費；18,000 円 ( 税食事代別 )

【合同例会】点鐘；18：00
場所；三井サンガーデンホテル柏

3.例会変更のお知らせ
松戸 RC；3/26( 水 ) 家族移動例会

4/16( 水 ) 移動例会 (健康診断 )
4/30( 水 ) 休会

柏東 RC；3/27( 木 ) は 3/25( 火 ) 我孫子RCとの親睦クラブ及び合同例会に
振替の為休会
4/10( 木 ) 観桜例会
4/17( 木 ) は 4/16( 水 ) 第 10 分区親睦ゴルフ及び合同例会に振替の為休会



　皆様こんにちは、浅野肇です
　昨年入会して早くも半年が経過しまして、今回同
時に入会した方の中では最後の卓話の順番になりま
して、満を持してといった所でありますが、最初は
卓話くらいなんてこたぁねえよと思っていたんです
が、先月の３分間スピーチをトップバッターで振ら
れまして、さすがに準備しないと２０分の間は持た
ないなと痛感しまして、本日はこのようにちゃんと
原稿を書いて参りました。
　まずは私が柏西ロータリークラブ初の、と言いま
すか、多分千葉県では初めての親子会員なのではな
いかという事らしいんですが、親子会員のくせに親
父と苗字が違うのは何故かという所を含めまして、
まずは自己紹介から始めさせて頂きます。
　私の生まれは１９７３年、昭和４８年で、生まれ
も育ちもここ柏なんですが、１９７３年の柏と言い
ますと、駅前に高島屋とそごうがオープンした年だ
そうでございます。しかも昭和４８年というのは団
塊ジュニアのベビーブームのピークの年でありまし
て、昭和４８年生まれの人口は２１０万人、これは
２０１３年のほぼ倍の出生数だそうであります。な
にしろ人口が多いという事は競争も激しいという事
で、例えば私が大学に進学した１９９２年は、大学
進学者の現役の割合が５６％、つまりほぼ半数が浪
人生だったという事でございます。ちなみに現在の
現役率は８４％程度との事だそうです。
　という事で高校受験はそこの東葛高校を受験した
んですが見事に不合格で、滑り止めの明治学院高校
に入学して、そのまま明治学院大学、こちらは今週
発売の女性週刊誌で、ジャニーズのタレントが在籍
しているという事でちょうど話題になっています
が、こちらを親父の払ってくれた授業料を無駄遣い
して卒業したというわけであります。
　卒業後は書籍問屋、取次と言うんですが、この日
販という会社に２年間お世話になりまして、その後
に西口アサノに入社したというわけであります。
　で、この会社なんですが、簡単に説明しますと、
そもそも母親の実家の会社でありまして、そこが見
事に女系の家系でありまして、例えば親父から見る
と孫が６人いるんですが、全員女の子であるという
ぐらいに徹底した女系であります。だから婿養子を
取ったりしてたんですが、数代ぶりに私が生まれた
ので、母方の浅野さんに養子縁組して、一代飛ばし

て相続させれば相続税もお得とか考えたのではない
かと、自分で考えた事でもなければ、あんまり詳し
く経緯を聞いた事がないんで、そのへんはなぁなぁ
で済ませておきたいと思います。
　家族構成なんですが、現在は嫁と生まれたばかり
を含む娘２人で休日は長女の習い事の送り迎えや、
買い物の代行などで休日が休日になっていない日々
を過ごしています。５年前に結婚するまでは自転
車、ロードバイクを趣味にしていたんですが、結婚
式の準備をしている当たりから時間に余裕がなく
なって、まとまった時間が取れなくなったしまった
んですね。なので時間を小分けにしてもできる趣味
を探していたんですが、今は夜に娘２人が寝静まっ
た後、パソコンをやりながらウイスキーを傾けるの
が安らかな時を過ごす方法になっています。
　というわけでお待ちかねのお酒の話しに移らせて
頂きます。２年くらい前から柏に工場のあるニッカ
ウイスキーを趣味にしまして、きっかけは友人の
持っていたニッカウヰスキー余市工場限定の原酒の
２５年ものを飲ませて貰った事から始まりました。
あまりのおいしさに目から鱗が落ちまして、それを
きっかけに酒屋を回って売れ残りを安く買ったりし
てたんですが、２年前に「マイウイスキーづくり」
という、要するに２日間蒸溜所に行って、かまどに
石炭を入れたり、樽を作ったりして、ウイスキーづ
くりの真似ごとをするという企画が年に何回か抽選
でありまして、これに当選したわけです。んで、北
海道の余市、これ余市ってのは良い地、ではなく酔
い地、と発音するんですけれども、こちらに行って
参りまして、２日間、余市蒸溜所で実習をして来た
んですね。ちなみに、１０年後、この時に仕込んだ
ウイスキーを受け取る事ができまして、１本だけな
んですけど、１本８０００円で追加で購入すること
もできるんですね。
こういうイベントに参加してきた事でニッカウヰス
キーが大好きになってしまいまして、ニッカウヰス
キーのコレクションを始めてしまったわけです。ウ
イスキーのコレクションと言っても、そのへんの酒
屋さんで売ってるのを買っておしまいというわけで
はなくて、ニッカができて今年で８０周年になるわ
けですから、既に発売終了になってしまったウイス
キーというのもいっぱいあるわけです。そこで地方
の古びた酒屋に売れ残っているウイスキーだとか、

卓話 浅野 肇 会員



インターネットオークションを探して、と言っても
予算に限りがあるので、１本３０００円以下とか予
算を区切ってですね、ちまちまと買っていたわけで
す。それでお酒の種類が揃ってくると、今度は集め
たお酒の目録作りを始めて、ニッカウヰスキーが８
０年間で出した全てのお酒の目録を作って、それを
ニッカに寄贈して、その御礼に前の社長に柏工場に
招待して貰ったとかありましたね。
　それから、ネットのオークションを見ていると、
時々竹鶴政孝の、竹鶴政孝ってのはニッカウヰス
キーの創業者なんですけど、その伝記が時々出品さ
れていまして、何しろ本屋さんなもんですから、つ
い時々落札してしまうわけです。そうして数冊溜
まってきて読み込んでますと、何しろ明治生まれの
人の話で、イギリスに留学にも行ってるわけですか
ら、現地の事とか、みんな書いてある事がバラバラ
なわけなんですよ。そこでそのニッカの前社長の方
にお願いして、ちょっとニッカの社内の資料を見せ
て頂けないかとお願いして、貴重な資料をいろいろ
見せて頂いたわけなんですね。で、２年前の年末頃
から竹鶴政孝の伝記を書き始めて、ネットで発表し
ています。最初は半年もかければ終わるかなと思っ
てたんですが、書いてる途中に仙台とか大阪に取材
に行ったりして、国会図書館なんかも１０回くらい
行ってるんですけれども、今、１年４ヶ月かかって
やっとあと１０年でお亡くなりになる所まで話が進
んだんですね。それでもあと１０年分の事を書くの
にあと３ヶ月くらいはかかりそうな感じなんです

が、そうして書いているうちに、竹鶴政孝が朝ドラ
になるという話が出まして、ひょっとしたら私が書
いたのをみてヒントにしたんじゃないかと薄々疑っ
ているんですが、そんなわけで今年の９月から
「マッサン」という、これは竹鶴政孝のイギリス人
の奥さんが竹鶴政孝を呼ぶときの愛称なんですけ
ど、これが放送されるわけです。今「ごちそうさ
ん」というたいめいけんをモデルにしたドラマを
やっていて、その１つ前は有名な「あまちゃん」
だったわけなんですが、「マッサン」は朝ドラ９１
作めにして初めての外国人ヒロインになるんです
ね。先日キャストの発表がありまして、アメリカ人
の、２８歳の日本語が喋れない方に決定したと発表
がありました。ここは是非皆様も毎朝御覧頂いて、
夜にお酒を飲みながらお話できればと思います。な
にしろまだ若輩ですので、奢られる気は満々ですの
で、ぜひ一声かけて下さればと思います。といった
わけで卓話、終了させて頂きます。ありがとうござ
いました。



出席報告

欠席者

出席率　81.03%

58名
11名

ゲイビ、後藤、小林（正）、渋谷、東海林、杉山、
高田、塚本、冨士川、牧野、松本　　  各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
助川会員

パートナー誕生日
助川会員

(^^♪
小阪会員　3年間お世話になりました
　　　　　3/31付 岐阜支社へ異動になりました
宇田川さん　葬儀の御礼　大ニコ

次回の例会は3月28日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文

■ 4 月 4日（金）【通常例会】
- お祝い事理事会（10）-
卓話＝3分間スピーチ

　
■ 4 月 11 日（金）【通常例会】

卓話＝小林正直 会員
　
■ 4 月 16 日（水）【合同例会】
- 第 10 分区親睦ゴルフ及び合同例会 -
□親睦ゴルフ　時間；スタート 7：46

場所；藤ヶ谷カントリークラブ
参加費；3,000 円
プレー費；18,000 円（税食事代別）
※各自精算

□合同例会　　点鐘；18：00
場所；三井サンガーデンホテル柏

■ 4 月 18 日（金）【休会】
4/16 に振替

　
■ 4 月 25 日（金）【通常例会】

卓話＝安田勝紀 会員
　

《その他の行事》
◆ 4/6（日）『大堀川清掃と懇親会』

13：00～　西光院集合
◆ 4/17（木）『次年度委員長会議』

19：00～　ザ・クレストホテル柏
◆ 4/29（火＝祝）『地区研修セミナー』

4 月の行事予定



開催　日時 会　長

開催　場所 幹  事

理　　　事 出欠

①創立40周年記念事業チャリティーゴルフコンペ開催の件 承認

承認

承認

承認

②その他

承認

承認

承認

承認

承認

承認

×

◯金 子　   正

森 市  直 樹

◯

◯

×

◯

鈴 木　桂 三 ◯

◯

×

◯

◯

◯

◯水 野　晋 治

馬 場　　弘

　　　柏西ロータリークラブ　2013～2014年　持回り　理事会資料　

2014年　3月14日

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

勝 田　健 一

金 本　元 章

勝　田　健　一

金　子　　　正

日 暮　　肇

中 嶋　利 生

 小 林　太 時

東海林  康之

嶋 田　英 明

増 谷　信 一




